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 COMISSÃO DE DEFESA NACIONAL 
 
 

ATA NÚMERO 31/XIII/ 1.ª SL 
 

Aos três dias do mês de maio de 2016, pelas 15:30 horas, reuniu a Comissão de Defesa Nacional, 

na sala 8 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha de 

presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia:  

 

1. Apreciação e votação das atas n.ºs 28, 29 e 30/1.ª/XIIIL; 

2. Apreciação e votação do parecer relativo aos: 

Projeto de Lei 125/XIII/1ª - Extingue o Arsenal do Alfeite, S.A. e determina a 

reintegração do Arsenal do Alfeite na orgânica da Marinha e Projeto de Lei nº 

139/XIII/1.ª - Extingue o Arsenal do Alfeite, S.A. e Estabelece a sua Reintegração na 

Orgânica da Marinha. Relator: Deputado Bruno Vitorino (PSD); 

3. Outros assuntos. 

 

Aberta a reunião, o Vice-Presidente da Comissão, que presidiu, Senhor Deputado Miranda Calha 

(PS) colocou à consideração dos Senhores Deputados as atas n.ºs 28, 29 e 30/1.ª/XIIIL. O Senhor 

Deputado Bruno Vitorino (PSD) solicitou o adiamento da apreciação da ata n.º 30/1.ª/XIIIL. As 

restantes, foram submetidas a votação, tendo sido aprovadas por unanimidade, não se 

encontrando presentes os representantes dos GP do BE e do PCP. 

O Senhor Deputado Bruno Vitorino (PSD) apresentou então os Relatórios referentes ao Projeto 

de Lei 125/XIII/1ª - Extingue o Arsenal do Alfeite, S.A. e determina a reintegração do Arsenal do 

Alfeite na orgânica da Marinha - e ao Projeto de Lei nº 139/XIII/1.ª - Extingue o Arsenal do 

Alfeite, S.A. e Estabelece a sua Reintegração na Orgânica da Marinha.  

No debate que se seguiu intervieram os Senhores Deputados João Rebelo (CDS-PP), José Miguel 

Medeiros (PS), João Soares (PS), Hugo Lopes Soares (PSD) e Bruno Vitorino (PSD). Foi recordado 

o processo de transformação do Alfeite em sociedade anónima de capitais públicos e abordadas 

questões relacionadas com as vantagens que dá advieram e as contrariedades com que se tem 

deparado, como a capitalização inicialmente prevista para a sua modernização e que não foi 

integralmente cumprida ou os obstáculos burocráticos que têm de ser superados para proceder 
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à manutenção dos navios da Marinha. No entanto manifestaram a esperança de que as 

dificuldades sejam ultrapassadas, que o modelo de gestão seja melhorado e que o Arsenal se 

consiga impor no contexto de concorrência internacional – como já acontece em relação à 

reparação de navios do reino de Marrocos – e que possam ser encontrados novos mercados. 

Por outro lado foi destacada a necessidade de agilizar procedimentos para conseguir fazer face 

às necessidades de manutenção e de reparação dos navios da Marinha, designadamente dos 

submarinos. 

Foi sugerido pelo Senhor Deputado José Miguel Medeiros (PS) que fosse feita referência no 

Relatório ao parecer que foi pedido ao Conselho Superior de Defesa Nacional, a o que o relator 

anuiu. 

Submetidas a votação as partes I e III de ambos os Relatórios foram aprovadas por unanimidade, 

não se encontrando presentes os representantes dos GP do BE e do PCP. 

A reunião foi encerrada às 16:30 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de 

lida e aprovada, será devidamente assinada. 

 

Palácio de São Bento, 3 de maio de 2016. 

 

 

O VICE-PRESIDENTE  

 

 

(MIRANDA CALHA) 
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Folha de Presenças 

 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 
 António Carlos Monteiro 
 Ascenso Simões 
 Bruno Vitorino 
 Clara Marques Mendes 
 Diogo Leão 
 Firmino Pereira 
 Idália Salvador Serrão 
 João Rebelo 
 João Soares 
 Jorge Machado 
 José de Matos Correia 
 José Miguel Medeiros 
 Marco António Costa 
 Miguel Coelho 
 Miranda Calha 
 Pedro Roque 
 Teresa Morais 
 Vitalino Canas 
 Hugo Lopes Soares 
 Luís Montenegro 
 Luís Vales 
 Miguel Santos 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 João Vasconcelos 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Carlos Costa Neves 
 Pedro Filipe Soares 
 Rosa Maria Bastos Albernaz 
 
 
 

 


